
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DE LA COMMUNE DE MONTABOT 

DU 8 novembre 2023 
 

 

Présents : Jean-Patrick AUDOUX, Régis BESSIN, Thierry GENDRIN, Michel GRENTE, 

Anthony HINARD, Gérard LEBOUVIER, Marie LEBOUVIER, Vincent LEFEVRE, Joël 

POISSON, Brigitte VIBERT. 

 

Absente excusée : Céline LEBOUVIER 

 

Secrétaire de séance : Brigitte VIBERT 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA DERNIERE REUNION 
Le compte-rendu du 20 septembre 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 
TRAVAUX DE LA SALLE DES FETES (06-01-2023) 

Mr le Maire présente les derniers plans et devis de l’architecte avant l’envoi de demande de 

permis de construire. 

Le montant total des travaux, avec extension (SAS entrée) et honoraires de l’architecte, 

s’élève à 480 216.25 € HT. 

Après présentation des plans et du devis, le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à 

l’unanimité : 

- Valide les plans  

- Accepte le devis d’un montant de 480 216.25 € HT.  

La commune de Montabot va bénéficier de deux subventions DETR et FIR de respectivement 

240 000 € et 60 000 €. Elle a aussi fait un prêt d’un montant de 300 000 €. Les travaux 

devraient commencer fin janvier 2024 pour une durée d’environ un an. Des achats de mobilier 

et de vaisselle seront à prévoir. 

Régis Bessin regrette que des panneaux photovoltaïques ne soient pas posés. Mr le Maire 

répond avoir demandé des informations à ce sujet à l’architecte. La salle des fêtes est mal 

exposée et les rendements ne seraient pas suffisants avec un coût trop important. 

 

FIBRE OPTIQUE : INFORMATIONS DIVERSES 

Les travaux pour le passage de la fibre optique ont commencé sur la commune. Il est demandé 

d’élaguer sous la ligne téléphonique actuelle pour ne pas gêner le passage des fils de la fibre. 

Mr le Maire propose deux solutions : la commune prend en charge l’élagage nécessaire au 

passage de la fibre ou chaque propriétaire le fait. Le conseil municipal ne souhaite pas 

prendre en charge l’élagage. Un courrier sera envoyé à tous les propriétaires concernés afin 

de leurs demander de procéder aux travaux dans les plus brefs délais. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

- La voisine de Marie Lebouvier se plaint d’inondation dans la cour de son habitation. 

- Anthony Hinard signale des ruissellements dans des chemins refaits depuis 2 ans. Cela 

les dégrade. 

- Vincent Lefèvre demande qui entretien les chemins non mécanisables que l’Intercom 

faisait auparavant. 

- Céline Potey aide à la rédaction du Montabolais. 


